

Concluye el ciclo de recitales de música católica en la ermita de Santa Lucía

Con la actuación del dúo católico Savia el pasado 14 de julio se puso punto y final al ciclo de recitales que organiza la Cofradía de Santa Lucía con un concierto mensual.

A lo largo de estos últimos meses la ermita de Santa Lucía de la capital valenciana ha acogido distintos conciertos cuya entrada ha sido libre y en la que se ha podido disfrutar de la música católica.

Dentro del ciclo de recitales organizados por la Cofradía de Santa Lucía, han participado grandes músicos católicos tanto españoles como latinoamericanos y de otros países, como Roberto Vega y Gustavo Carrera, de México; José Alfredo Suárez y Gerson Daniel Pérez de Venezuela; el duo Crisanto y Angie de Honduras; Brigita Totu de Rumanía; Los Curas Cantores de Argentina-Venezuela o las formaciones y solistas valencianos como Hijos De Coré, Amparo Navarro, Tras Sus Huellas, José Luis Rubio y Vicente Almenar.

Iglesia en Valencia

2018